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Betreff: Nachtimpfungen im Landkreis Offenbach – Anfrage AfD 
  

 

 

 

Anfrage der Fraktion der AfD: 

 

Seit dem 11. Mai 2021 wird im Impfzentrum in Heusenstamm, Landkreis Offenbach, fast rund um 

die Uhr gegen das Corona-Virus geimpft. Erwachsene ohne Zugehörigkeit zu einer 

Priorisierungsgruppe können sich zwischen 22.30 Uhr und 05:00 Uhr morgens mit dem Impfstoff 

von AstraZeneca impfen lassen. Für das viertägige Modellprojekt stellte das Land Hessen 

insgesamt 2.400 Impfdosen zur Verfügung. Der Zuspruch unter der Bevölkerung war laut 

Medienberichten enorm, die Termine seien innerhalb eines halben Tages ausgebucht gewesen. 

 

 

Die AfD-Fraktion stellt die folgenden Fragen: 

 

1. Gab es für die Durchführung dieses Modellprojektes eine Ausschreibung durch das Land 

Hessen? 

 

Nein. 

 

2. Falls ja, hat sich der Landkreis Darmstadt-Dieburg ebenfalls um eine Teilnahme bemüht? 

 

Siehe 1.  

 

3. Falls Frage 2 mit „Nein“ beantwortet wird, warum nicht? 

 

Siehe 1. 

 

4. Unter welchen Voraussetzungen wäre eine Ausweitung der Impfzeiten in den beiden 

Impfzentren im Landkreis denkbar? 

 

Voraussetzung für zusätzliche Impftermine ist zusätzlicher Impfstoff. 

 

5. Wie viele Impfstoffdosen wird der Landkreis Darmstadt-Dieburg wöchentlich bis Ende Juli 

2021 erhalten? Bitte aufschlüsseln nach Impfstoff. 

 

Die Liefermenge wird regelhaft kurzfristig mitgeteilt. Für KW 21 sind angekündigt, aber 
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noch nicht bestätigt: 

 

AstraZeneca 60 Vials 

BioNTech 983 Vials 

Moderna 120 Vials 

 

Auf https://perspektive.ladadi.de/impfzahlen/ wird hingewiesen. 

 

6. Nehmen bereits alle Hausärzte im Landkreis an der Impfkampagne teil? Falls nein, was sind 

die Gründe dafür? 

 

Nein. Die Teilnahme ist die freie Entscheidung der praxisinhabenden Person. Über deren 

Entscheidungsgründe wird der Kreisausschuss nicht spekulieren.  
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